

Der neue Elternbeirat stellt sich vor



Im Kinderhaus St. Georg in Eitting hatten alle Eltern zum ersten Mal die Möglichkeit, im Vorfeld ihren Elternbeirat für das Jahr 2018/2019 zu wählen. Die Eltern konnten sich zwei Wochen vorher über die Kandidatenaufstellung informieren und ihre Stimme per Briefwahl abgeben. Die Bekanntgabe des Wahlergebnisses erfolgte am 9. Oktober auf dem gut besuchten Elternabend. Die erste Elternbeiratssitzung fand am 16. Oktober statt und die Ämter wurden unter den acht Beiräten wie folgt aufgeteilt:

1. Vorsitzender: Stefan Grandl,
2. Vorsitzende: Silke Hermann,
- Beisitz: Tamara Berghammer und Jenny Gewissen, Flip Charts: Franzi Stadl, Kasse: Conny Schnitzer, Protokoll: Nicole Ludwig und Öffentlichkeitsarbeit: Annette Harries.

Weiterhin möchte sich der Elternbeirat auch im Namen aller Eltern ganz herzlich bei Alfredo Sansone bedanken. Dieser

hatte den Vorsitz die letzten sieben Jahre inne und stand leider aus beruflichen Gründen nicht mehr zur Wahl.

Auch für das neue Kinderhausjahr sind wieder viele Aktionen geplant und als erstes steht St. Martin vor der Tür. Die Feier beginnt am Donnerstag, 8. November, um 17 Uhr in der Pfarrkirche St. Georg in Eitting. Im Anschluss an den Gottesdienst findet ein Laternenumzug durch Eitting statt. Diesen möchten wir gerne im Kinderhaus mit Punsch, selbstgebackenen Martinsgänsen und einer leckeren Gulaschsuppe ausklingen lassen. Hierzu sind alle Eltern und Kinder herzlich eingeladen!

Das Foto zeigt vorne sitzend (v.li.) : Annette Harries und Silke Hermann; 2. Reihe stehend (v.li): Franzi Stadl, Jenny Gewissen und Nicole Ludwig; 3. Reihe stehend (v.li): Conny Schnitzer, Stefan Grandl und Tamara Berghammer. Foto: aha